

Cuschieri, des Carmes, parler de la messe réparatrice, M. l'abbé Leynaud, curé de Sousse, exposer l'histoire de la messe dans l'Eglise africaine. A la séance générale du 25 avril, après la lecture d'un fort beau télégramme du Pape, bénissant les fils nombreux qui se tournent vers lui " des rives de l'île historique, célèbre par sa fidélité au Christ ", Son Eminence le cardinal Bourne prit la parole pour traiter de l'Eucharistie et la famille, M. l'avocat Merciera traita de l'Eucharistie et les enfants, le Dr Inglott célébra l'Eucharistie comme Viatique, le Père Gemelli, parla de l'Eucharistie et Lourdes, et M. de Quinsonas de l'Eucharistie dans l'Association de la jeunesse catholique française. Enfin, à la séance générale de clôture du 26 avril, après un discours " énergique et d'une grande portée " de Mgr Heylen contre le congrès projeté de la libre-pensée à Lisbonne, on entendit un résumé du discours que devait prononcer Mgr Von Bulack, de Strasbourg, puis MM. le chanoine Farrugia et le magistrat Cremona parlèrent de l'Heure Sainte et des bienfaits sociaux de l'Eucharistie, M. l'abbé Desgranges prit la parole au nom de la France, Son Eminence le cardinal de Séville au nom de l'Espagne, et pour terminer, Son Eminence le cardinal légat prononça un dernier discours, se félicitant du travail accompli et remerciant tous ceux qui avaient pu de quelque façon y contribuer.

Quant aux séances des sections, elles furent aussi bien remplies. J'ai noté surtout, à la suite du correspondant de *La Croix*, que la section française avait été particulièrement laborieuse et brillante. Trois cents membres, Français, Belges, Canadiens, en suivaient les travaux. MM. Cazeaux, Chauvine, Brintet, Bouquerel présentèrent des rapports et Mgr Dubois, Mgr Heylen, Mgr Emard, MM. les abbés Desgranges, Lamirand, Gerbier prirent part à la discussion dans une première séance. Dans une autre, Mgr Combes, archevêque de Carthage, parla des gloires de l'Afrique, et M. le chanoine Gerbier évoqua